

PROSPECTOS DE LA REGIÓN CENTRO PARA EL 2020



CRUDO TRANSPARENTE

PRODUCCIÓN

Boyacá aporta el 4% (353 393,16 bdp - 201,8747 mdpc), Antioquia el 1,8% (170 048,38 bdp - 18,1302 mdpc) y Cundinamarca el 0,2% (2 181,84 bdp - 14,406 mdpc) del crudo del país.

DENUNCIA

El Registro Único de Infractores Ambientales (RUI) creado por la Agencia Nacional de Licencias Ambientales (Anla) y la Contraloría no registran las denuncias pertinentes a las infracciones ambientales o de otro orden relacionadas con el sector, lo cual supone un reto para el 2020.

CONFLICTIVIDAD

La industria de hidrocarburos podría estar en riesgo en Antioquia por el accionar del ELN, quienes hicieron presencia y manifestaciones simbólicas en el paro armado.

PROYECCIÓN

Los tres departamentos tienen frontera con el Magdalena Medio, lo cual es favorable a nivel de irradiación solar, como en la intensidad de la fuerza en los vientos, pues bien, estas zonas presentan los niveles más óptimos para el desarrollo de proyectos eólicos.

ENERGÍAS RENOVABLES

En los departamentos se desarrollarán iniciativas fotovoltaicas: En Boyacá se ejecutará una en Puerto Boyacá, con una capacidad instalada de 200 Mw, en Antioquia se llevarán a cabo en los municipios de Puerto Berrío y Puerto Nare con una capacidad instalada de 200 Mw y en Cundinamarca en Beltrán se desplegará un proyecto con una capacidad instalada de 250 Mw.

VISITA

WWW.CRUDOTRASPARENTE.COM

ONG. Centro de investigación socio-económico sobre la industria petrolera en Colombia.